



Foto: Especial

Diputados del PRD aseguran que ha escalado la violencia en la Cámara.

VERACRUZ

Interponen recurso contra violencia de género política

POR LOURDES LÓPEZ

Corresponsal nacionala@gmm.com.mx

XALAPA, Ver.— Diputadas federales perredistas informaron que debido a que ha escalado la violencia al interior de la Cámara de Diputados recurrieron al Instituto Nacional Electoral para presentar recursos de queja por violencia política en razón de género.

Durante la conferencia previa al foro Serperiodista sin morir en el intento, las mujeres políticas expresaron su preocupación ya que en los últimos discursos derivados de discusiones como la de la reforma eléctrica, la violencia se ha recrudecido y de las palabras han llegado a otras intenciones.



Las mujeres del grupo parlamentario del PRD, acudimos ante el Instituto Nacional Electoral para interponer recursos de queja.”

DIPUTADAS

PRD

“El tema de la violencia ha escalado en la Cámara de Diputados y de Diputadas, por lo que nosotras, las mujeres del grupo parlamentario del PRD, acudimos ante el Instituto Nacional Electoral para interponer recursos de queja sobre violencia política en razón de género, porque la violencia ha escalado”, explicaron.

Narraron cómo la diputada Fabiola Dircio estuvo a punto de ser agredida físicamente por un representante popular de Morena, en el interior del recinto.

“Pensamos que la iba a golpear dentro de la sala del pleno. Un diputado que ha de medir como 1.80 quería agredir a mi compañera Fabiola Dircio”, explicaron.